

Interessante Karrierechancen für österreichische „Ärztinnen/Ärzte für Allgemeinmedizin“ in Deutschland

In Deutschland herrscht ein zunehmender Mangel in den Bereichen Allgemeinmedizin.

Allgemeinmediziner sind in Deutschland meist in eigener Niederlassung (Ordination) tätig. Für den Erhalt einer Niederlassung ist eine Genehmigung eines Zulassungsausschusses notwendig, was zwischenzeitlich in fast allen Bedarfsplanungsbereichen der Kassenärztlichen Vereinigung Baden-Württemberg und Bayerns eine reine Formalie ist. Zusätzlich bieten die Kassenärztlichen Vereinigungen umfassende Beratungsangebote an.

Auch die (bisherige) Ausbildung als Ärztin/Arzt für Allgemeinmedizin in Österreich gemäß der ÄAO 2015 wird durch die Ärztekammern in Deutschland anerkannt.

Nutzen Sie diese Gelegenheit, um eine attraktive berufliche Zukunft in Deutschland zu starten.

Zulassung zur vertragsärztlichen Versorgung in Deutschland:

1. Stufe:

- Eintragung in das **Arztregister**

Voraussetzungen:

anerkannte Approbation und abgeschlossene allgemeinmedizinische Ausbildung (s.o.)

2. Stufe:

- Antrag an den jeweiligen **Zulassungsausschuss**
- Formaler Nachweis der persönlichen Eignung
- Berücksichtigung der arztgruppenspezifischen **Bedarfsplanung durch den Zulassungsausschuss**

Wir beraten und unterstützen Sie diskret und kompetent, bringen Sie mit abgabewilligen Praxisinhaberinnen in Kontakt und entwickeln mit Ihnen zukunftsfähige Praxiskonstellationen, bei denen sich eine gute Work-Live-Balance mit finanzieller Sicherheit kombinieren lässt.

Weitere Informationen erhalten Sie über Ihren persönlichen Ansprechpartner, Dr. med. Guntram Fischer (guntram.fischer@fischer-rauch.de) oder unser Kontaktformular (www.fischer-rauch.de).

Fischer+Rauch
Kompetenz im Gesundheitswesen
Königstraße 1
D - 87435 Kempten

www.fischer-rauch.de

office@fischer-rauch.de